

A no frustrarse

Un récord histórico de inscripción, mejoras en la mayoría de los puntajes y brechas educativas que se mantienen sin cambios, marcan los principales resultados de la rendición regular de la PAES, realizada entre el 1 y el 3 de diciembre pasado, según informó el Ministerio de Educación.

Los resultados de la PAES 2025 ya están disponibles y con ello, las autoridades analizan las cifras y dieron a conocer los principales hallazgos.

En total, 308.392 personas se inscribieron para rendir la prueba en sus aplicaciones de invierno y regular, la cifra más alta desde la implementación del sistema centralizado de acceso a la educación superior.

Tras los resultados de la PAES comenzarán las postulaciones a universidades y todo el proceso de Admisión 2026.

Por eso en algunas casas de la región de Coquimbo hoy está el debate de donde mandar al niño o dejarlo en la zona haciendo sus estudios pregrado.

Los resultados de estas postulaciones se conocerán desde el mediodía del lunes 19 de enero de 2026, pudiendo comenzar a matricu-

larse desde el día siguiente, el martes 20.

Cabe destacar que el proceso de matrículas considera dos períodos. Uno que estará disponible entre martes 20 y jueves 22, y otro del viernes 23 al jueves 29 de enero de 2026.

No es la vida muchachos. Fueron más de 250 mil estudiantes que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) recibirán sus resultados este 5 de enero. Para ellos y sus familias, este periodo es de ansiedad e incertidumbre, potenciado por una cuenta regresiva que no se detiene. En esta fecha, muchos alcanzarán sus expectativas, pero otros no lograrán el puntaje necesario para ingresar a la carrera que desean.

Es importante recordar que no obtener el puntaje esperado no define tus capacidades, solo representa un obstáculo en el camino, uno que se puede aprender a superar.

En Chile cerca del 30% de los estudiantes abandona sus estudios y una de las principales causas es haber elegido una carrera sin la suficiente información ni orientación.

Las aspiraciones vocacionales de miles de estudiantes no terminan con los resultados de la PAES.